

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Wochenendausgabe, 29. April 2006 | Titelseite

Verspätung auf dem Weg nach oben

Wie weiter mit den Preußensäulen? Experten haben gestern eine Antwort gesucht und gefunden. Was nützt die ohne Geld? Eine Menge. Die Deutsche Stiftung Denkmalschutz hat einen Förderantrag vom Kreis für 2006 über 20 000 Euro für die Sanierung des Postamentes in Neukamp nämlich abgelehnt. Begründung: Es fehlt ein Gesamtkonzept für die Denkmale. Insofern wurde gestern – nach 15 Jahren – neben dem Weg der Preußenmonarchen zurück nach oben auch jener zu Geldquellen geebnet. Mit Verspätung. Aber immerhin.

U. B.